



SIETE AGUAS CELEBRARÁ LA ÚLTIMA PRUEBA DE TRIAL CLÁSICAS

El calendario de la Copa de España de Trial Clásicas ve modificada la ubicación de su última cita.

Los pilotos del Trial Clásicas disputarán la prueba, que dará por finalizada la Copa, los días 21 y 22 de septiembre en Siete Aguas, en la provincia de Valencia. En un principio estaba convocada para Tibi, en Alicante, pero diferentes motivos han hecho que se cambie tanto la ubicación como el organizador de la misma.

Siete Aguas tiene una amplia experiencia en la celebración de carreras motociclistas. Diversos Campeonatos autonómicos valencianos se han realizado en su término municipal y la Copa de España de Trial Clásicas encontrará en esta localidad un gran lugar para desarrollar la especialidad.

La cita será el cuarto fin de semana de septiembre y con una prueba a dos días, con puntuaciones independientes, que nos darán el nombre de los campeones en las tres categorías que conforman la Copa: Amarillos Clásicos, Verdes Trialeros y Azules Expertos.